
3 Pièces

61 m²

Réf. 3011

350 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Exclusivité Agence Brison Immobilier Découvrez cette agréable villa de

plain-pied,  idéalement  située  à  proximité  du  village  et  de  toutes  les

commodités. Nichée dans une petite copropriété calme et résidentielle,

cette  maison  de  61,71  m2  vous  offre  un  cadre  de  vie  paisible  et

confortable.  Cette  villa  comprend  un  grand  séjour  lumineux  avec  une

cuisine américaine,  ainsi  qu'un salon cosy agrémenté d'une cheminée

pour  des  soirées  chaleureuses.  Elle  dispose  également  de  deux

chambres spacieuses avec placards intégrés et d'une salle de douches

moderne avec WC. À l'extérieur, vous pourrez profiter ...

Exclusivity Brison Immobilier Agency Discover this pleasant single-storey villa, ideally

located  close  to  the  village  and  all  amenities.  Nestled  in  a  small,  quiet  and

residential  condominium,  this  61.71  m2  house  offers  you  a  peaceful  and

comfortable living environment. This villa includes a large, bright living room with an

open-plan  kitchen,  as  well  as  a  cozy  lounge with  a  fireplace for  cozy  evenings.  It

also has two spacious bedrooms with fitted wardrobes and a modern shower room

with WC. Outside, you can enjoy a welcoming terrace for your outdoor meals and a

private garden of approximately ...

BRISON IMMOBILIER

710, chemin de Montfort - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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